

11427 - Asistir a los festivales de los mushrikin y felicitarlos

Pregunta

¿Está permitido asistir a las celebraciones de las fiestas de los cristianos y felicitarlos?

Respuesta detallada

Ibn al-Qayyim (que Allah tenga piedad de él) dijo:

No está permitido que los musulmanes asistan a los festivales de los mushrikin, según el consenso de los expertos cuyas palabras tienen autoridad. Los fuqaha' que siguen a las cuatro escuelas de pensamiento han expresado claramente ésto en sus libros...Al-Bayhaqi narró con un isnad sahih que 'Umar ibn al-Jattaab dijo:

“No se acerquen a los mushrikin en sus iglesias el día de sus fiestas, porque la ira divina está descendiendo sobre ellos”. Y 'Umar también dijo: “Eviten a los enemigos de Allah durante sus fiestas”. Al-Bayhaqi narró con un isnad Yaiid que 'Abd-Allaah ibn 'Amr dijo: “Aquel que se establezca en la tierra de quienes no son árabes y celebre su año nuevo y sus fiestas, y los imite hasta su muerte en ese estado, será reunido con ellos el Día de la Resurrección”. (Ahkaam Ahl al-Dhimmah, 1/723-724).

Con respecto al hecho de felicitarlos los días de sus fiestas, ésto ya ha sido respondido en la pregunta número [947](#) , la cual le recomendamos que lea.